

Sábado

idealdigital

Registro

Hemeroteca

BUSCAR

en idea

PORTADA ÚLTIMA HORA ECONOMÍA DEPORTES OCIO PARTICIPACIÓN SERVICIOS CLASIFI

[SECCIONES]**Última hora**

Granada

Costa

Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

Más seccione:

[MULTIMEDIA]

Vídeos TeleIdeal

N

Vídeo Noticias

Clip Musicales

Punto Radio

[INTERACTIVO]

Objetivo Granada

N

Foto denuncias

Blogs

Foros

Chats

[CANALES]**Hoy Cinema****Hoy Inversión****Hoy Motor**

Hoy Tecnología

IndyRock

Waste Ecología

Eurosport

Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base

Expectativas

Inmobiliario

LaguíaTV

Hoy Mujer

XLSemanal

[SERVICIOS]**LOCAL****GRANADA****«Lo que aprendo la noche de antes de la prueba se olvida muy pronto»****Un grupo de jóvenes explica qué técnicas utiliza y cómo estudia. Todos coinciden en la necesidad de «echar todos los días un rato delante de los libros», aunque reconocen que cuesta bastante llevar todas las cosas al día**

A. G. P./GRANADA

Los alumnos no tienen muy claro qué es eso de las técnicas y hábitos de estudio. Ana María Puertas, estudiante de segundo de Derecho en la **Universidad de Granada** (UGR), dice que no tiene ninguna técnica, aunque después admite que a la hora de estudiar hace resúmenes, esquemas... e intenta desarrollar el tema con sus palabras, comprenderlo y no sólo memorizar.

Algo parecido le ocurre a su amiga Verónica Suárez, que estudia la misma carrera. Sigue siempre unas pautas de esquemas y resúmenes e intenta estudiar a diario, aunque destaca que a veces le cuesta llevar todos los apuntes al día debido a que tiene que entregar bastantes trabajos en diferentes asignaturas.

Estas dos universitarias confiesan que no se han puesto aún en serio a «estudiar para los exámenes de junio y julio». Eso sí, Verónica confirma que su intención es ponerse ya más en serio, aunque antes también ha estado estudiando ahora lo hará de una manera más constante. «Siempre intento ponerme con tiempo», matiza. Verónica fue en el instituto a un curso de técnicas de estudio y reconoce que «me fue de una gran utilidad».

Cuando se nombra la palabra examen también suele surgir de inmediato la de nervios. En este caso, Verónica asume que se suele poner muy nerviosa, consciente además de que eso le perjudica bastante a la hora de rendir y de la nota final.

Encarni López, alumna que está cursando las últimas asignaturas de Arquitectura Técnica, con nervios o sin ellos intenta estudiar todos los días un par de horas. Incluidos fines de semana, aunque señala que no tiene ninguna técnica especial. Se ha leído un libro que habla de cómo superar los exámenes, aunque destaca que es difícil. Encarni ha ido incluso a academias para aprobar alguna asignatura e insiste en que es de las que intenta llevar las cosas al día.

Algo parecido intenta hacer Jonathan Vílchez, aunque especifica: «Lo que suelo estudiar todos los días son las clases de prácticas». En el caso de la teoría es de los del atracón final. Sobre si los alumnos que estudian el último día pueden aprobar un examen no duda en decir que sí. «Si tiene suerte puede funcionar», añade. Eso sí, admite que lo que se aprende el día de antes se olvida en seguida y sirve para poco.



HINCANDO LOS CODOS.
Muchos eligen sus casas. /A. G. P.

Publicidad

IDEAL

el t

def

con

soc

Nev

TUF

pr

::F

:

ESF

Gra

Fra

Sal

200

XX

200

XX